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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Schneider,

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dauner

In den letzten Jahren war es in der Mühlacker Kriminalstatistik schwierig, frauenspezifische 
Gewalt abzulesen, so wurde uns bei der Vorstellung der Polizeistatistik wiederholt gesagt, 
weil die Daten laut Auskunft der Polizei bundesweit nach einem gewissen Schema erhoben 
werden, die eine diesbezügliche Auswertung eben nicht zuließen.
Nachdem nun offenbar auf Bundesebene die Datenaufnahme entsprechend verändert 
wurde, und plötzlich - oh erstaunlich - ein erhebliches Ausmaß an frauenspezifischer Gewalt 
ablesbar wurde, bitten wir das Ordnungsamt, sich mit der Polizei ins Vernehmen zu setzen, 
um auch hier  in unserem Raum die Daten entsprechend so aufzunehmen, auszuwerten und 
vorzustellen. 

Mit frdl. Gruß

Angelika Denzler
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